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O imperativo é um modo verbal usado para expressar ordens, conselhos e fazer 
solicitações diretamente a uma ou mais pessoas. No verbo imperativo é normal vir 
acompanhado de um “por favor”, porém, devemos lembrar que na língua espanhola a 
entonação das palavras comunica tanto quanto o enunciado.

Devido ao seu uso no imperativo, a primeira pessoa não existe, 
isso é porque não podemos nos dar ordens diretamente, ela é 
usada em “tú, vosotros, ustedes y usted’’ nas outras formas 
as pessoas usam o modo subjuntivo. Existem duas categorias 
de imperativos.

	f Afirmativo

	f Negativo

No caso do imperativo negativo é construído com o presente do subjuntivo, este uso do 
subjuntivo pode ser usado para expressar pedidos gentis e não ordens.

Conjugação da segunda pessoa do singular (tú)

É conjugado como o presente indicativo da terceira pessoa do singular, em sua forma 
negativa a segunda pessoa do singular é usada no presente subjuntivo.

Forma afirmativa Forma negativa
Hablar ¡Habla! ¡No hables!

Aprender ¡Aprende! ¡No aprendas!
Escribir ¡Escribe! ¡No escribas!

Conjugação irregular

É onde o imperativo afirmativo da segunda pessoa do singular é conjugado irregularmente

Infinitivo Imperativo
decir di
hacer haz

ir ve
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poner pon
salir sal
ser sé

tener ten
venir ve

Conjugação da primeira pessoa do plural (nosotros/as)

É conjugado como a primeira pessoa do plural no presente subjuntivo.

Forma afirmativa

(primera persona del 
plural subjuntivo)

Forma negativa

(primera persona del plural 
subjuntivo)

Hablar ¡Hablemos! ¡No hablemos!
Aprender ¡Aprendamos! ¡No aprendamos!
Escribir ¡Escribamos! ¡No escribamos!

Conjugação da segunda pessoa do plural (vosotros/as)

Se quisermos conjugar o imperativo afirmativo da segunda pessoa do plural, devemos 
pegar o infinitivo do verbo e substituir o “r” no final por um “d”.

Forma afirmativa

(d por r)

Forma negativa

(Segunda persona del plural del 
subjuntivo)

Hablar ¡Hablad! ¡No habléis!
Aprender ¡Aprended! ¡No aprendáis!
Escribir ¡Escribed! ¡No escribáis!

Conjugação da terceira pessoa do plural (ustedes)

É conjugado como a terceira pessoa do plural do presente subjuntivo.

Forma afirmativa

(tercera persona del 
plural subjuntivo)

Forma negativa

(tercera persona del plural 
subjuntivo)

Hablar ¡Hablen! ¡No hablen!
Aprender ¡Aprendan! ¡No aprendan!
Escribir ¡Escriban! ¡No escriban!
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ANOTAÇÕES

OS VERBOS REFLEXIVOS

São conjugados deixando o pronome reflexivo anexado ao verbo, há duas particularidades 
a serem consideradas para a conjugação

	f A primeira pessoa do plural omite “s”

	f Segunda pessoa do plural omite “d”

Forma afirmativa Forma negativa
¡Abróchate! ← abrocha + te → ¡No te abroches!
¡Abróchese! ← abroche + se → ¡No se abroche!

¡Abrochémonos! ← abrochemos + no → ¡No nos abrochemos!
¡Abróchaos! ← abrochad + os → ¡No os abrochéis!

¡Abróchense! ← abrochen + se → ¡No se abrochen!

Ao formular uma declaração imperativa usando pronomes pessoais de objetos diretos 
ou indiretos, os pronomes são colocados imediatamente após o verbo.

	f Se a afirmação for negativa, os pronomes precedem o verbo.

	f Se o verbo for reflexivo, no imperativo positivo o pronome reflexivo é colocado 
primeiro no final do verbo e depois no pronome de objeto direto.

	f Se o imperativo for negativo, após a partícula de negação vem primeiro o pronome 
reflexivo e depois o pronome de objeto direto.
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